

MONIQUE HÉROLD NOUS A QUITTÉS

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 23 MARS 2020

Elle fut vice-présidente de la Ligue des droits de l'Homme (LDH) et membre du Bureau national pendant de longues années. Monique Hérold, parmi bien d'autres tâches, aura permis à la LDH de s'éveiller aux questions de santé et de bioéthique. Elle fut ainsi la première présidente d'une commission thématique sur ces sujets. Elle assura aussi le secrétariat des universités d'automne, permettant ainsi leur pérennisation.

La LDH fut un moment important de la vie de Monique Hérold. Monique Hérold apporta encore plus à la LDH. Nous devons beaucoup à sa curiosité sociale et à sa rigueur intellectuelle.

La LDH présente ses condoléances à sa famille et à ses proches, en particulier à Christine qui l'accompagna à la LDH comme dans ses derniers moments.

La LDH lui rendra l'hommage que nous lui devons dès que cela sera possible.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

